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 ９月となりました。急に朝夕涼しくなって秋の気配も感じますね。コロナ

感染も高止まりの状況、天候不順でもあり、健康管理に気をつけましょう。 

 ９月上田市議会定例会は８月２９日開会しました。一般質問は，９/６から

9/8 です。【ふるいちの質問項目は下記に記載】政治家と旧統一教会との関

係が大きな問題となっています。土屋上田市長も今年の市長選で支援を受け

た等の報道がありました。日本共産党上田市議団では、この問題について久

保田由夫議員が、「市長の政治姿勢」として質問予定です。 

 ９月補正予算では、コロナ対応地方創生臨時交付金を活用した市独自の施

策がいくつか盛り込まれました。今年度上田市が活用できる臨時交付金は、

約１３億円です。９月１日からは消費喚起応援事業（10/31 まで）が始まり

ました。臨時交付金を活用した事業と財源額を、９月補正予算案と６月補正

予算で調べてみました。【裏面に記載】 ９月議会は令和３年度の決算審査も

あり、一般会計については決算特別委員会が設置され、分科会が行われます。 

 日本共産党は、９月１日憲法違反である安倍元首相の「国葬」の中止を求

める声明を発表しました。憲法１４条の「法の下の平等」や１９条の「思想

及び良心の自由」に反するうえ、法的根拠もありません。国民の多数が反対

しています。国会での説明も議決もなしで、国民の多額の税金を使って行う

ことは許されません。（９/４） 

 

 

 

９月定例会一般質問項目【９/７ ふるいち順子】 

（１）コロナ禍における生活支援、経済対策について 

〇緊急小口資金・総合支援資金、たすけあい資金の相談と

貸付状況はどうか。 

〇生活福祉資金、たすけあい貸付金の返済免除申請につ

いての周知状況について把握しているか。 

〇特例貸付の対象者に対し、社会福祉協議会、生活就労

支援センターまいさぽ、市の福祉事務所が連携して、伴

走型の支援を行っていくことが必要と考えるが、現在の取

組状況はどうか。また、今後の取組についてどのように考

えているか。 

〇菅平高原の宿泊業は、新型コロナウイルス感染症の急拡

大により今夏も直前での予約キャンセルが多く、あわせて

物価高騰により光熱費などの負担も増えている中、現状

はどうか。 

〇菅平高原の宿泊業は大変厳しい状況が続いていることか

ら、菅平高原をはじめ事業者に対し、昨年度実施した旅

館・ホテル業事業者宿泊予約キャンセル等支援金の支

給や、施設規模に応じた支援を検討すべきと考えるが、

見解はどうか。 

（２） 生活保護制度について 

〇コロナ禍における生活保護の相談件数、申請件数、利用

開始件数の推移はどうか。 

 

 

相
談
事
は
、
お
気
軽

に
ご
連
絡
下
さ
い 

９月定例上田市議会の予定 

8/29   開会日 （趣旨説明） 

9/5～7  一般質問 

9/9、12  総務文教、厚生 委員会・分科会 

9/13、14 産業水道、環境建設 委員会・分科会 

9/26    一般会計決算特別委員会 

9/28   閉会日（委員長報告、質疑、討論、採決） 

 

〇厚生労働省は、コロナ禍の生活保護行政について事務

連絡といった通知を多く出しているが、自動車の保有の

弾力的な運用と、扶養照会に関する事務連絡の内容

はどうか。 

〇通知を踏まえ、生活保護のしおりやホームページで速

やかに新しい情報を発信すべきと考えるが、見解はどう

か。 

〇ケースワーカー一人当たりの担当件数は、コロナ禍でど

う推移しているか。福祉事務所の人員確保策として、

国庫補助の活用を検討すべきと考えるが、見解はどう

か。 

〇ケースワーカーの業務は高い専門性が求められるが、

専門職員の採用状況はどうか。また、人事異動につい

ての考え方はどうか。専門職員を養成する観点を踏ま

え、人事異動を行うべきではないか。 

 

種まきをした百日草で

す。大きくなり名前の

とおり長～く咲いてい

ます。母の好きな花で

した。 
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コロナ対応地方創生臨時交付金を活用した市の主な事業 

９月補正予算案(8/29提案) 交付金 ３４２,７９４千円 活用 

〇原油価格・物価高騰対策支援金 １億７,０００万円 

・住民税所得割非課税世帯で、次のいずれかの条件を満たす

世帯に、１世帯１万円の支援金を給付する。 

・６５歳以上の高齢者のみの世帯 ・重度要介護者がいる世

帯・重度障がい者がいる世帯 ・児童扶養手当受給世帯 

生活保護受給世帯 

〇発熱患者受入医療機関協力金  １,５００万円 

・医師（10万円）看護師（５万円）への慰労金の追加計上 

〇農業生産資材等価格高騰緊急支援事業  ８,５４０万円 

・対象者：認定農業者・認定新規就農者 

・R３年度経費の１割内(上限額：個人２０万円法人 100万円) 

〇運送事業者等事業継続支援交付金  ２,４００万円 

・軽自動車・２輪自動車１台１５,０００円、軽自動車以外３万円 

〇リフト券購入費助成事業  ７,０００万円 

・スキー場リフト券の割引事業に対して補助金を交付 

・真田地域：６,０００万円  武石地域：１,０００万円 

〇暮らしを守る公共交通支援事業  ２,９８３万５,０００円 

・交通事業者の経営基盤維持のため、県と協調して支援 

・鉄道事業者：１Kあたり３円・バス事業者：２０万円/１台 

・タクシー事業者：５万円/１台 

〇学校給食員のコロナ感染等により、給食の提供ができない

場合を想定して、非常食を備蓄する。 ４７０万円 

６月補正予算（６/２７可決）  交付金 ３７８,４１９千円 活用 

〇介護サービス事業所・障害者福祉サービス事業所における

感染拡大防止支援事業 ２,９６９万円 

・既存水栓の自動水栓化に要する改修費用の補助 

〇消費喚起応援事業  ３億２千万円  ９/１～１０/３１ 

・対象店舗：市内の中小企業  ・スマートフォンアプリを活用 

・発行総額１万円 プレミアム率２０％、上限２,０００円/回 

〇学校給食費負担軽減事業  ４,６４０万円 

・保護者負担の軽減のため原油価格・物価高騰分１食２０円 

＊６月補正予算、９月補正予算案で７億２千万円余活用され

ました。今年度活用できる臨時交付金は、１３億３２０万２,０

００円ですので、残りは約５億８,２００万円です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号からの活動報告 

8／25   明るい県政をつくる県民の会代表者会議 

上小・東御生活と健康を守る会事務局会議    

8／29  上田駅前宣伝   

上田市議会９月定例会開会 

９／ １  上田市議会環境建設委員会協議会    

９／ ３  9 条の会スタンディング宣伝  

これからの予定（９／４現在） 欠席の場合もあります 

9／５～７  上田市議会 一般質問 

９／１1   長野県母親大会（上田マルチメディアセンター） 

9／12    上田駅前宣伝 

       上小・東御生活と健康を守る会理事会 

9／1３～１４ 環境建設委員会、決算特別委員会分科会  

9／1７   陽だまりネット昼食交流会 

       日本共産党１００周年記念講演会 

９／1７～１９   平和のための信州戦争展（上田創造館） 

９／２６   上田駅前宣伝  上田市議会決算特別委員会 

 

６／19   経友会上小支部幹事会 

６／20   竹室地区地域づくり事業要望会議 

６／25   上田市議会６月定例会閉会 

 我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 

９
月
に
な
り
、
あ
ん
な
に
た
く
さ
ん
採
れ
て
い

た
キ
ュ
ウ
リ
や
モ
ロ
ッ
コ
イ
ン
ゲ
ン
は
、
そ
ろ
そ

ろ
終
わ
り
の
よ
う
で
す
。
キ
ュ
ウ
リ
は
ど
う
や
っ

て
使
お
う
か
と
頭
を
悩
ま
せ
、
い
ろ
い
ろ
な
漬
物

や
酢
の
物
に
も
し
て
い
ま
し
た
。
こ
の
頃
は
、
ピ

ー
マ
ン
が
た
く
さ
ん
採
れ
て
、
友
人
に
教
わ
っ
た

ピ
ー
マ
ン
の
肉
詰
め
を
作
っ
て
み
ま
し
た
ら
、
簡

単
で
お
い
し
か
っ
た
で
す
。
今
年
は
「
毎
年
作
る

よ
。」
と
お
す
す
め
の
あ
っ
た
米
ナ
ス
を
初
め
て
栽

培
し
て
み
ま
し
た
。
（
写
真
下
） 

 

ナ
ス
や
ピ
ー
マ
ン
は
、
上
手
に 

育
て
れ
ば
１０
月
頃
ま
で
収
穫
で 

き
る
よ
う
で
す
が
、
元
気
で
な
い 

株
も
あ
り
、
長
持
ち
で
き
る
か 

わ
か
り
ま
せ
ん
。
オ
ク
ラ
は
毎
日
採
れ
ま
し
た
が
、

葉
が
傷
ん
で
き
ま
し
た
。 

 

JA
フ
ァ
ー
ム
真
田
店
は
、
８
月
末
で
閉
店
と
な

り
残
念
で
す
ね
。
８
月
下
旬
は
セ
ー
ル
中
で
賑
わ

っ
た
よ
う
で
す
。
私
も
大
根
な
ど
の
種
や
、
白
菜

と
キ
ャ
ベ
ツ
の
苗
を
買
っ
て
き
て
、
さ
っ
そ
く
植

え
付
け
・
種
ま
き
も
し
ま
し
た
。 

 

迎
え
盆
は
今
年
も
皆
で
、
賑
や
か
に
過
ご
し
ま

し
た
。
花
火
も
た
く
さ
ん
楽
し
ん
だ
よ
う
で
す
。

９
月
で
１０
か
月
に
な
る
孫
は
、
皆
の
人
気
者
で

す
。 

  

 

陽だまりネット昼食交流会（上小・東御生活と健康を守る会） 

生活に困った方たちの暮らしを守る交流の場として県の「絆

再生事業」の支援をうけ、毎月第３土曜日１０時半から南部

防災センターで開かれています。生活物資をお寄せ下さ

い。 

 

今
は
コ
ロ
ナ
禍
で
、

お
弁
当
が
配
布
さ
れ

ま
す
。
米
や
野
菜
、

生
活
物
資
が
並
び
ま

す
。
わ
が
家
の
夏
野

菜
も
喜
ば
れ
ま
し

た
。 

  

今
年
も
８
月
１５
日
終
戦

の
日
正
午
か
ら
、
上
田
駅

前
宣
伝
を
行
い
ま
し
た
。

高
村
県
議
、
久
保
田
市

議
と 


